

UNA OBRA DE FUERZA Y CORAJE, DE
DOLOR Y DE SANGRE: "LOS QUE VAN
QUEDANDO EN EL CAMINO"
Diariamente 19 horas. — Teatro Antonio Varas



"Isidora Aguirre trae a escena a los vivos y a los muertos de la tierra chilena. A quien vea "LOS QUE VAN QUEDANDO EN EL CAMINO" le será difícil olvidarla, porque en ella está la sangre vertida en el pasado para que haya un día que se llama MAÑANA". (Palabras del escritor y senador Volodia Teitelboim). Su opinión es refrendada a diario por los centenares de espectadores que llenan el Antonio Varas. La obra fue producida por el Departamento de Teatro de la Universidad de Chile. Fue dirigida por Eugenio Guzmán. La pareja protagónica está constituida por Carmen Bunster y Nelson Villagra (actor invitado). Entradas con especiales descuentos para estudiantes y gremios pueden obtenerse en Fanor Velasco N° 20, de 9 a 17 horas, entre lunes y viernes. Nadie debe perderse esta atrevida e impactante obra "LOS QUE VAN QUEDANDO EN EL CAMINO".